

RENCANA PELAKSANAAN PEMBELAJARAN (RPP)

Satuan Pendidikan : SDN Karanganyar 1
Kelas / Semester : IV (Empat) / 1
Tema 3 : Peduli Terhadap Makhluk Hidup
Sub Tema 3 / PB : Ayo Cintai Lingkungan / 1
Muatan Pembelajaran : (Bahasa Indonesia, IPS, IPA)
Alokasi Waktu : 2 x 35 menit

A. TUJUAN PEMBELAJARAN

1. Dengan melakukan wawancara, siswa mampu menyajikan laporan tertulis menggunakan kosa kata baku dengan sistematis.
2. Setelah observasi dan diskusi, siswa mampu menyajikan informasi hasil identifikasi pemanfaatan sumber daya alam hayati bagi kesejahteraan masyarakat dengan sistematis.
3. Dengan observasi , siswa mampu menjelaskan manfaat dari peduli dan melestarikan sumber daya alam dan lingkungan dengan tepat.

B. KEGIATAN PEMBELAJARAN

Kegiatan	Deskripsi Kegiatan	Alokasi Waktu
Awal	<ul style="list-style-type: none">➤ Melakukan Pembukaan dengan Salam dan Dilanjutkan Dengan Membaca Doa yang dipandu lewat whatsapp (Orientasi)➤ Mengaitkan Materi Sebelumnya dengan Materi yang akan dipelajari dan diharapkan dikaitkan dengan pengalaman peserta didik (Apersepsi)➤ Memberikan gambaran tentang manfaat mempelajari pelajaran yang akan dipelajari dalam kehidupan sehari-hari. (Motivasi)	10 menit
Inti	<ul style="list-style-type: none">➤ Siswa melakukan wawancara dengan nara sumber menggunakan daftar pertanyaan yang telah dibuat ,Siswa akan mengolah hasil wawancara dan menyajikannya dalam bentuk laporan yang lengkap dan sistematis. .(petunjuk melalui WA)➤ Siswa mengamati gambar hewan dan tumbuhan yang ada di buku(petunjuk WA).➤ Berdasarkan pengalaman belajar hari ini, siswa diminta melakukan analisis secara mandiri, Penyebab tumbuhan dan hewan tidak terawat dan dampaknya bagi manusia. .(petunjuk melalui WA)➤ Siswa melakukan observasi kemudian menganalisis penyebab dari kondisi lingkungan sekolah tersebut. .(petunjuk melalui WA)➤ Siswa dalam kelompok membuat rencana kegiatan peduli lingkungan.➤ Siswa dapat menanam sebuah satu jenis tumbuhan di pot, atau di halaman sekolah.➤ Guru mengajak siswa untuk melakukan tanya jawab Peduli lingkungan.(petunjuk melalui WA)➤ Siswa mengerjakan LKS .(petunjuk melalui WA)	45 Menit
Akhir	<ul style="list-style-type: none">➤ Guru bersama siswa membuat kesimpulan➤ Memeriksa pekerjaan siswa yang selesai melalui whatsapp.	15 menit

C. PENILAIAN (ASESMEN)

Penilaian :Penilaian pengetahuan,Sikap,Keterampilan (Terlampir)

Mengetahui
Kepala SDN Karanganyar 1

Bondowoso,... Okt 2020
Guru Kelas 4

Sri Hastutik,S.Pd
NIP.19620727 198703 2 008

Dian Mahdiyanti,S.Pd.SD
NIP.19791121 201410 2 002